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環境委員会
　環境委員会委員長の伊藤です。環境委員会とは社員の皆さんに気
持ちよく働いてもらい、作業しやすい仕組みを作ることを基本方針にし
ています。
　活動内容として、定期的に行っている【気付きカード】では、「あの人
はいつも笑顔で挨拶してくれる」「あの部署はいつもきれいに整理され
ている」など社員の皆が気付いた事をカードにして掲示しています。そ
して【５S運動（整理・整頓・清掃・清潔・躾）】では、委員会メンバーが作
業場をチェックします。外から目線でチェックすることで、改めて良い
所や改善すべき所を確認する事が目的です。さらに会社まわりの清掃
活動として毎月月初の朝礼後に行っています。
　今年は社長のご厚意で、五人会という食事会を1年で計8回開催し
ました。それぞれ部門から1人ずつ計5人が集まり親睦を深めます。来
年も行われると嬉しいです。夏には「第1回スキット納涼祭」を開催しま
した。今年1回目ということで、段取りや買い出しなど反省点はいっぱ
いありましたが、来年からはスキット恒例行事にしていきながら、新し
い活動（避難訓練など）も考えています。

ズーム
UP!!

環境委員会　　にズームU
P!! 社内の整美と楽しい環境づ

くりを目指しています！！

事務・受付部の田村です。

今年初めて企画した「スキッ
ト納涼祭」が大好評！

工務部の向出です。

より気持ちの良い職場となる
よう微力ながらガンバリマス！

WEBサポート部の石川です。

5Sへの取り組みだけでなく、社内
イベントにも頑張りました☆

出力・制作部の中嶋です。

みんなの仕事がしやすい環
境づくり、コミュニケーショ
ンが取りやすい環境づくりを
考えていきたいと思います。

印刷部の勝本です。



ぼくが更新していくで
のぞいてみて、
お友達になってね♡
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福井

9月度 11月度10月度
9月17日㈯、下半期9月の五人会が開催さ
れました。今回のメンバーは環境委員会に
より決められた営業部の高橋部長、印刷部
の勝本主任、髙田君、製本部の林さん、出力
部からは私・伊與田でのメンバーでした。他
部門の方々と好きな食べ物からスポーツな
ど仕事以外の会話で交流出来る事の大切さ
を改めて実感できました。

 （出力・制作部 伊與田）

10月7日㈮、10月度5人会が、前田・アンダ
ヤ・竹内・小林の4人で開催されました。
会社ではあまり話さないプライベートなこと
や、昔の写真を見て冗談を言ったりなど、い
ろんな話をして、焼肉の煙でかすんだ店内
で楽しい時間が過ごせました☆またこのよ
うな時間が設けられるよう、頑張ります☆
本当にありがとうございました。

 （印刷・製本部 前田）

11月11日㈮・ポッキーの日に、今年最後の五
人会が開催されました。中国からのインター
ン生の鄒さん・伍さんも加わり7人会となり、
二人のおかげでより一層にぎやかな会になり
ました。中国と日本の文化の違いに驚いたり、
福井のおすすめスポットを紹介する会に発
展したりと、次々と絶えず会話が行き交い、
お開きの時間まであっという間でした。

 （出力・制作部 高松）

五人会 「五人会」とは、今年度から発足し、毎月第2金曜日に選ばれし5人で、
部門の枠を超えて親睦を深めるために開かれる食事会です☆

社外報委員あとがき

中国からの
インターン

生に

インタビュ
ー！

出身：湖南省 湘潭市
洞庭湖があり水が綺麗で、魚やお米が

美味しいところ。毛沢東の出生地。

鄒  乃 馨
スウ ノ　　　　カ

zou nai xin
出身：広東省
飲茶文化がある地域。伍さんのオススメは、
海老餃子とソース蒸し鳥足。

伍  穎 焮 　
wu ying zin

ゴ エ イ 　 キ ン

日本に興味を持った
キッカケは？

鄒 中国の雑誌やテレビで日本食を知り、
その美しさに興味を惹かれて日本に
興味を持ちました。

伍 初めて耳に入った日本語の「千と千尋
の神隠し」に惹かれ、そこから日本語・
日本の文学・芸能・文化への興味が
尽きません(/・ω・)/

研修に参加した理由

鄒 中国の大学で講師として日本語を
教えていて、実際に日本の文化に
触れてみたいと思ったからです。

伍 中国企業で日本語の通訳をしていたが、
100%日本人の環境で働いてみたいと
思ったから。また、日本でスキルアップ
をして、次に繋げられると考えたから
です。

印刷に関わってみて
どうですか？

鄒 印刷に携わるとは思ってもみま
せんでしたが、知ってみると沢山
興味が湧いてきて面白い！

伍 指導が熱心なおかげで、
成長できていると感じます！

最後に一言
鄒 2か月半という短い期間ですが、

皆さんと仲良くなりたいです！
私が中国に帰った後も、スキットを
よろしくお願い申し上げます。

伍 短い期間ですが、
仕事も趣味の旅行も満喫します！
これからもスキットを
よろしくお願いします。

スキットの印象は？

鄒 社長と田村部長がとっても
優しくて親切！清潔な社内！
マナーが厳しい。

伍 皆助け合っている。
マナーなど、中国とは
違う部分に慣れる
まで大変でした。

日本の好きな
芸能人はいますか？
鄒 芸能人にはあまり詳しく

ありませんが、日本の
ドラマは中国でもよく見て
いて大好きです。

伍 KAT-TUNの亀梨が
大好き♡

主に制作担当していました。
メンバーとワイワイと楽しく
活動できて良かったです☆

メンバーと楽しみながら活動で
きました。今年は社外報だけで
なくFacebookでも社内の紹介
ができ、より一層魅力を伝える
ことが出来ました。

今年よりSNSの発信もあり、去年以上の情報発
信が出来たと思います。来年も今年以上の発信
でスキットの周知に繋げていきたいです！！

社外報メンバーと楽しく取り組む
ことができました。1年間ありがと
うございました。

メンバーに迷惑だけはかけたく
ないとみんなに付いて行きまし
た。良い提案は出来なかったけど、
メンバーと話し合えて良かった
と思います。

10月20日から経済産業省主催の
外国人インターンシッププログラム
の一環で、スキットに鄒さん・伍さ
んの二人が中国から来てくれてい
ます！ そんな二人にインタビュー
をしてみました！

最高のメンバーに恵まれて楽
しい時間はあっと言う間で
した。特に若い力にエネル
ギーを注入させてもらい、社
外報委員会を通してたくさ
んの元気をもらいました。

伊與田 澄恵

前田 将宏

竹内 玲子
玉田 優衣

とても楽しく活動させていただ
きました。このメンバーで作り上
げた広報「W3」を最後までお読
み頂きありがとうございました！

高松 成七美

阪田 浩原田 大輔

委員長  北嶋 彩乃

最後まで拝読頂きありがとうござ
います。今回の号で私が委員長
の社外報「Win・Win・Win」は最
後となります！来年からはメン
バーの中から新しい委員長が誕
生します。ひと味違った2017年
の社外報もお楽しみに～！


